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１１月１０日（木）、第１２回青年部定期大会が行われました。 

当日はオブザーバー参加も相次ぎ、なんと！！３１分会６１名が参加し、とても盛り上がった

大会となりました。 

各分会へ議案書を送っていますので、ぜひご覧ください。 

 

大会では、２０１０年度の活動を振り返り、２０１１年度の活動方針案を提案。来年２月の市長選挙を京

都地本青年部としても精一杯闘おうということで、中村和雄さんを推薦する特別決議も提案しました。

活動方針、特別決議ともに無事に採択されました。２０１１年度の役員体制も承認され、新たな青年部

執行委員会がスタートしました。特別決議を上げたあと、中村和雄さんご本人が登場！大きな拍手で迎

えられた中村さんは、「福祉・保育の制度を良いものにします」と挨拶され、瞬く間に次の会場へと向か

われました。 

 

第２部では、大会参加者の交流を図ろうと、グループに分かれて「なつわか。」でも好評だった＂パネ

ルトーク＂をしました。お題は①くじ引きで「最近癒されたこと（仕事で）」・「忙しいときの息抜き方法」・「こ

の仕事に就いて良かったこと」の中から１つ、②共通で「○○があったらより良い仕事ができるのに」でし

た。 

約３０分、グループで話す時間をとったのですが、時間になってもまだ 

まだ話し足りないグループがたくさんあるほど盛り上がっていました。 

最後に、各グループで１つキラリと光る発言を発表してもらいました。 

特に２つ目のお題「○○があったらより良い仕事ができるのに」がとても 

盛り上がり、キラリと光る発言もほとんどがこのお題に対する答えでした。 

一部紹介すると・・・「大きい心」「時間」「休み」「技術」「話し合える仲間」など、 

うんうんとうなづける答えばかり。そして、「中村市長」との声も！市長が変われば私たちの働き方も変

わることがよく分かる意見でした。 

  

 

 

 

 

         

  

青年部ニュース 

わかげの 

いたり 

  2011 年度 ＮＯ、１ 

パネルトークでのひとコマ 

パネルトークが楽しかった。他職種

の方ともお話できて良かった。 

目指すところが

似ている人たち

とは話しやすい

し、熱く語って

しまうな～。 

また頑張ろうと明日へ向け

ての力になった。  

青年の活動や実態を知

りあう機会としても良

い場だった。 

http://fukuhowaka.seesaa.net/


今回の大会には、中央本部、東京地本、群馬支部、東海地本、大阪地本、京都総評それぞれの青年

部、京都青学連のみなさんより、温かいメッセージをいただきました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新部長からのメッセージ ー大会挨拶よりー 

  

青年部執行委員になって 1年しか経たず、まだまだ分からないことだらけな私ですが、 

他の執行委員の方々に支えてもらいながら、“みんなで”作っていきたいと思います。 

1年間よろしくお願いします。 

 

 

 １０月２３日（日）に開催された全国青年大集会に福

保労青年部のメンバーも７名が参加しました。 

 保育の分科会では、子ども・子育て新システムによ

る影響を寸劇で伝えてくれた後、各地から集まった保

育関係者が今の実態を発言。どの地域でも子どもの

詰め込みが起こっており、「さらに新システムが導入さ

れたらどうなるのか不安だから、反対しないと！」と力

強く発言されていました。 

 原発労働者の実態を知る分科会では、「原発では非

正規労働者や派遣労働者が十分な知識もないままい

っぱい働いている。線量がいっぱいになるとそのよう

な労働者は仕事を失ってしまう。」と告発されており、

まさに使い捨てが行われていることにショックを受け

ました。 

 集会では、各地で闘う青年が次々と発言。裁判を闘

っている労働者、学費を下げたいと頑張る学生など、

同じ青年が頑張っている姿に元気をもらいました。そ

して、大トリで京都から総評青年部部長（福保労）が発

言。原発ゼロや非正規雇用をなくしていきたいと訴

え、まずは来年２月の市長選挙で勝利し、京都から日

本を変えていく決意を語りました。この様子は YouTube

でも「全国青年大集会 京都 ２０１１」で検索すれば

見られます。ぜひ見てくださいね！ 

２０１１ in東京・明治公園 

 

  

毎年恒例のクリスマスパーティーが今年も

開催されます！他の労働組合の青年たちと楽

しく交流しませんか？福保労の他の支部の青

年部メンバーと交流できる機会でもありま

す。 

 福保労青年部では人数に応じて補助を出し

ます。ぜひ、たくさん参加して下さい！ 

参加希望者は各支部の青年部執行委員ま

たは京都地本まで☆１２月３日締切です。 

 

日時；２０１１年１２月１０日（土） 

１９時受付開始 １９時半スタート 

場所：京都ロイヤルホテル２F 

参加費：３５００円 

（＋５００円程度のプレセント） 

お知らせ 

 

 

 

 

 

 

 

 

福保労青年部では、新体制のスタートに

あたり、メールアドレスを取得しました。

青年部への要望や意見をどんどんお寄

せ下さい。 

 

 

福保労青年部メールアドレス 

fukuho_kyoto_youth@yahoo.co.jp 


